

Estudiante: Andrea Fernanda Gómez Martínez. **Semestre:** 2do. **Grupo:** A.

Maestro: Alejandro Cervantes Iturbe.

Materia: Alta dirección.

Fecha de entrega: 02/06/2023.

Actividad: Toma de decisiones.

TOMA DECISIONES.

Durante gran parte de nuestra vida hemos tenido que tomar decisiones, cuando nacemos nadie nos enseña a tomar decisiones buenas o malas, no hay una fórmula mágica para tomar las mejores decisiones, muchas veces nos equivocamos y otras acertamos al blanco aprendemos de las circunstancias de la prueba y el error. De eso se trata la vida de tomar decisiones y pensar a que nos conducirán cada una de ellas, podemos cometer errores, pero también podemos tomar la opción de corregirlos y eso solo se logra tomando decisiones que nos orillen a lograr los objetivos, superar los miedos y obstáculos que se nos atraviesen y para ello se necesita **valor y coraje**.

Porque tomar una decisión es un proceso donde realizamos una elección entre diferentes opciones para resolver una situación que la vida nos presenta, es ahí donde tenemos que analizar lo que haremos ya que esto nos convierte en personas y seres humanos decisores. Esto implica **conocer claramente nuestros anhelos, los valores y las situaciones que deseamos mejorar en nuestra vida** para que de esta manera podamos ejercer de forma correcta y segura la toma de

Porque tomar una decisión es un proceso donde realizamos una elección entre diferentes opciones para resolver una situación que la vida nos presenta, es ahí donde tenemos que analizar lo que haremos ya que esto nos convierte en personas y seres humanos decisores. Esto implica **conocer claramente nuestros anhelos, los valores y las situaciones que deseamos mejorar en nuestra vida** para que de esta manera podamos ejercer de forma correcta y segura la toma de decisiones sobre el camino que seamos recorrer.

Es muy importante que conozcamos muy de cerca nuestros anhelos, lo que deseamos y asimismo pensar en el que hacer para obtenerlo o lograrlo, tomara en cuenta los factores que pueden o no impedir en el resultado, pero para ello tenemos que pensar en todas las posibilidades que puedan afectar los planes y de esa manera tomar decisiones que nos ayuden a crear alternativas de control para cumplir con los objetivo que establecemos, si bien el camino no resulta ser fácil pero quien cuenta con **coraje y resiliencia** enfrentando las cosas con actitud puede tomar grandes decisiones que lo lleven al éxito.

Los tomadores de decisiones suelen ser racionales, aunque en algunas ocasiones utilizan la racionalidad limitada o la intuición: El primero **se apoya en las características visibles del asunto**, pero se olvida de ver más haya así las características urgentes e importantes de ella. El segundo se apoya en el "me late" dejándose llevar así por sus sentimientos y emociones, aunque la intuición es buena eso no significa que nuestras decisiones se basen ella ya que tiene un alto nivel de incertidumbre.

Es preciso tomar en cuenta los estilos que usamos las personas el tomar decisiones los cuales son:

- **Directivo:** se enfoca en el corto plazo y sus decisiones la toma de manera inmediata con una mínima información de ella.
- **Analítico:** lo practican quienes buscan información para analizarla antes de tomar decisiones que puedan afectar de manera positiva o negativa.
- **Conceptual:** se enfoca en el largo plazo y sus decisiones se basan en el contexto y la razón.
- **Basado en el comportamiento:** este es uno de los estilos más importantes ya que consta del trabajo en equipo, se basa en las opiniones de los demás organiza lluvia de ideas para enriquecer la información que ayudara a tener una óptima decisión.

Es preciso tomar en cuenta el tipo de estilo que deseamos implementar para la toma de decisiones personales y grupales ya que, si deseamos ser altos directivos y ser líderes exitosos, tenemos que elegir la que mejor convenga es decir tomar la decisión adecuada.

Añadiendo a lo ya mencionado es fundamental que tomar en cuenta los factores éticos los cuales son de ayuda para influir en el ambiente laboral y es que esto tiene que ver con las habilidades, capacidades aptitudes y valores con las que contamos y esto implica ser muy inteligentes emocionalmente es decir conocernos, controlarnos para influir positivamente en los demás. [Formación del personal](#) (capacidad para diferenciar entre lo correcto, incorrecto la fuerza de voluntad) y en el [ambiente laboral](#) (expectativas de la organización).

En conclusión, quisiéramos añadir la frase del escritor y dramaturgo español Enrique Jardiel Poncela que dice: "cuando tienes que decidir el corazón es mejor que decida la cabeza"; y como la exfutbolista mexicana Lori Hil dijo "un si no tienes información que necesitas para tomar decisiones sabias, busca alguien que si la tenga". Estas frases constan lo que en esta breve hoja se ha plasmado y es que una decisión es tan importante porque de ella depende el futuro personal, laboral y familiar en las que nos veamos envueltos. Pensar antes de actuar analizar y conocer nuestros objetivos nos pueden conducir por caminos extraordinarios y como alguien por ahí dijera hay que pensar con la cabeza fría.